

## También sin pegada en Vícar

El Universidad de Granada le plantó cara al Vícar, tercer clasificado, pero salió derrotado en su visita a tierras almerienses (4-2).

Las chicas de Armando Rodríguez no le perdieron nunca la cara al choque pese a que a los dos minutos de partido Anita Paris adelantó a las locales, mucho más enchufadas en el arranque.

Pero a partir de ahí el duelo fue un toma y daca, repleto de ocasiones en ambas porterías aunque el acierto no fue ayer lo que más destacó en el conjunto universitario.

Varios mano a mano que salvó la portera del Vícar y un doble penalti que marró Lau fue demasiada ventaja para las almerienses, que ampliaron su renta a los diecisiete minutos por medio de Marisol.

Sin embargo, las granadinas se metieron en el partido un minutos después con un doble penalti que esta vez no desaprovechó Lau. Con 2-1 se llegaba al descanso pero con la sensación de haber podido, al menos, ir empatando si no se hubieran desaprovechado tantas claras oportunidades.

Nada más iniciarse la segunda parte Bárbara, tras un robo de balón, pudo establecer el empate en el electrónico pero Sandra, que cuajó una gran actuación, lo evitó. Y del posible 2-2 se pasó al 3-1 obra de nuevo de Marisol. Pero al igual que sucedió en los primeros veinte minutos, el 'Uni' recortó distancias al minuto siguiente.

Las granadinas lo intentaron por todos los medios y se lanzaron al ataque pero el Vícar aprovechó los espacios para finiquitar el duelo a un minuto del final.